
                                                    

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

  

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 23/06/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventitre del mese di giugno, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 28 

maggio 2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario la Sig.ra Enza Maria Bastone Istruttore Amministrativo, 

coadiuvata dall’Istruttore Amm.vo sig. Mario Sapienza.  

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO         P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente)                        P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO  A 

TOTALE 9 1 

  Il Totale dei presenti è pari a nove (assente Tuzzolino). 

VERBALE N. 109/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:40 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Buonpasso, Dentici e Sinopoli. 

Presidente: scorre l’O.d.G. e considerato che nella scorsa seduta si è esitata la proposta di delibera 

posta al punto 4), oggi si continua ponendo in esame la proposta di deliberazione posta al punto 5) 

avente ad oggetto “Programmazione Servizi di Base – Attività e Servizi Culturali in ambito 

Circoscrizionale anno 2021”, chiede, quindi, al Segretario di darne lettura. 

Il Segretario condivide a video il documento e ne dà lettura. 

Presidente: terminata la lettura, così come nella scorsa seduta, illustra i contenuti della proposta in 

esame con relative attinenze ai servizi di base riferiti, nel caso odierno, alle attività e servizi 

culturali nel rispetto delle linee guida fornite dal nuovo Regolamento (art.7); fa un plauso alla IV 

Circoscrizione che è risultata la prima fra le otto Circoscrizioni ad attivare questo strumento ed 

invita a questo punto i Consiglieri ad intervenire in merito. 

Di Vincenti: interviene dichiarando il suo voto favorevole auspicando che ad approvazione 

avvenuta, gli organi preposti si attivino positivamente assegnando fondi congrui per la realizzazione 

di opere di una certa rilevanza nei restanti ultimi mesi di consiliatura, evitando il riproporsi di 

episodi in cui gli stessi Consiglieri, in assenza di fondi disponibili, sono intervenuti a proprie spese 

per la corretta realizzazione di manifestazioni. 

Tuzzolino: definisce la proposta sicuramente un buon avvio ma è altrettanto consapevole che ci si 

trova ancora ad uno stadio embrionale di questo nuovo percorso, vedi il coinvolgimento delle 

Commissioni, e la disponibilità di fondi da poter utilizzare; auspica che l’inizio di queste attività 

risulti reale e fattivo nell’interesse di tutti; dichiara il suo voto favorevole. 

Presidente: comunica, come già accaduto per la precedente proposta, che il documento è stato 

trasmesso alla Commissione permanente competente con richiesta di parere ma anche in questo 

caso non essendosi la Commissione riunita per tempo per rendere il parere se ne prescinde ai sensi 

dell’art. 35 commi 3 e 10 del Regolamento; alle ore 10:04 la proposta “Programmazione Servizi 

di Base – Attività e Servizi Culturali in ambito Circoscrizionale anno 2021” viene posta in 

votazione per appello nominale il cui esito è il seguente: 

Presenti               10 

Assenti       00  

Favorevoli           10   

Astenuti               00  

            Contrari              00    

La Proposta di deliberazione è approvata all’unanimità. 

Il Presidente alle ore 10:06 pone in votazione per appello nominale l’immediata esecutività dell’atto 

deliberativo il cui esito è il seguente: 

Presenti               09 

Assenti       01 (Schiera)  

Favorevoli           09   

Astenuti               00  

            Contrari              00  

L’immediata esecutività dell’atto e approvata all’unanimità dei presenti e votanti.   

Comunicazioni: 

Ruggiero: considerata la situazione per le strade del territorio, chiede se ci troviamo in piena 

emergenza per la raccolta rifiuti o se la Rap ha inviato comunicazioni in merito. 

Presidente: riferisce di avere sentito il Direttore Generale Rap Dott. Li Causi, che ha confermato 

forti criticità nella raccolta rifiuti, accentuati dai vari blocchi di traffico verificatisi, aggravando una 

situazione già critica; chiede ai Consiglieri di segnalare situazioni particolarmente critiche in modo 

da girare la segnalazione alla Rap con richiesta di priorità. 

Di Vincenti: comunica che invierà nota con la richiesta di potatura in Via Pitrè, intervento non 

eseguito ormai da quasi 4 anni e rappresenta le forti lamentele dei cittadini residenti. 

Tuzzolino: comunica di avere inviato via e-mail convocazione di seduta della Comm.ne Speciale 

Verde ma solo uno dei componenti ha risposto, chiede conferma della ricezione (venerdì 

25/06/2021 ore 11:00 in presenza presso sede Circoscrizionale). 



Lupo: conferma ricezione e chiede notizie sulla programmazione diserbo e sulle criticità di 

intervento da parte di Rap; continua lamentando l’assenza da circa 15 giorni di un operatore 

ecologico addetto allo spazzamento nei pressi di Via Altofonte lato monte e Piazza Pagliarelli. 

Presidente: comunica che Rap non si occupa di diserbo avendo delegato la programmazione alla 

Reset come da calendario, comunque è noto che il servizio va a rilento; per lo spazzamento, 

considerate le problematiche in atto, lo stesso risulta quasi inesistente in tutta la città; riferisce di 

avere già sollevato il problema a chi di competenza ma senza aver ricevuto risposte, quindi, al 

momento, si possono solo inviare solleciti. 

Lupo: comunica di forti lamentele per il mancato spazzamento in Via Gaetano Amoroso dove i 

residenti si sono visti costretti a farlo effettuare a pagamento, decisamente inaccettabile per chi già 

paga la TARI. 

Presidente: risponde che è al corrente della situazione ma, visto il momento critico, che non si può 

eseguire uno spazzamento con cadenza settimanale come richiesto. 

Ruggiero: con riferimento alle richieste del collega Lupo, chiede che venga inserita per il diserbo e 

spazzamento anche la Via Villani. 

Tuzzolino: conferma la crisi della Rap avendone avuta conferma dallo stesso personale, chiede al 

Presidente se si può trovare altra soluzione coinvolgendo altre aziende dell’Amministrazione. 

Presidente: riferisce che intende affrontare la questione anche all’interno della Commissione 

Speciale Verde chiedendo incontro con i settori competenti. 

Tuzzolino: comunica della situazione veramente disastrosa esistente nelle Vie Dei Fiori e Acacia, 

dove incombe anche un rischio di incolumità sanitaria. 

Sinopoli: riferisce che le priorità nella programmazione sono gestite dal Vice Sindaco e 

dall’Assessore Marino. 

Presidente: chiede di comunicare se si è a conoscenza del mancato rispetto della programmazione 

così da poterlo segnalare a chi di competenza; informa, infine, di avere comunicato ai capi gruppo 

le modalità per la convocazione delle sedute di luglio ed invita i Consiglieri a rapportarsi con i capi 

gruppo in merito. 

Il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:23 dichiara chiusa la seduta dando 

appuntamento a domani alle ore 9:30. 

 
      Il Segretario                                                                      Il Presidente  

                  Maria Enza Bastone                    Silvio Moncada  
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